

Lancement de la campagne pour l'accueil du Tour de France à Orchies et Tournai



Les représentants des deux villes espèrent que leur candidature commune sera acceptée par ASO.

La candidature commune d'Orchies et de Tournai pour l'organisation d'une arrivée et d'un départ d'étape du Tour de France 2010 grimpe d'un étage avec le lancement de la campagne de promotion et de sensibilisation transfrontalière.

Les représentants des villes partenaires viennent de se réunir en mairie de Tournai afin d'exposer de quoi sera faite cette campagne, tout d'abord au niveau de la communication visuelle commune. Natacha Alleman, première échevine, présente le logo officiel aux couleurs du Tour : la silhouette épurée d'un coureur, les roues symbolisant la force et vitesse et le cycliste symbolisant quant à lui la dureté, l'effort et le vent.

Affiches, banderoles et bannières orneront bientôt les murs des capitales de la chicorée et du monde franc avec des slogans du style : « le Tour je suis pour ! Et vous ? » ou « le Tour, j'y crois ! ».

À cela il faut ajouter la création du site Internet orchies-tournai.com qui présentera l'argumentaire, l'histoire du cyclisme dans la région, les revues de presse et qui permettra surtout aux internautes d'apporter leur soutien à cette candidature. « Ce site est une première d'après ASO, société organisatrice du Tour », selon Dominique Bailly. Ce dernier ne manqua pas d'insister sur le dynamisme et l'engouement suscités par le projet. « La candidature est l'émanation d'un collectif. C'est un beau projet citoyen. » Par la suite, des animations sont prévues le jour du Paris-Roubaix, lors des courses cyclistes, des Chemins de l'Europe, des rencontres sportives voire touristiques ou culturelles. Sont prévues également des randonnées cyclo, des expositions, etc.

Amaury sport organisation (ASO) rendra sa décision courant septembre ou octobre. D'ici là, il faudra mobiliser toutes les forces vives pour appuyer le projet et convaincre les décideurs.

En cas d'accord, arrivée possible face à la Plaine des manoeuvres ou chaussée de Renaix. Départ le lendemain depuis la Grand Place d'Orchies.

> Quelques dates à retenir : le samedi 13 juin, randonnée familiale Tournai-Orchies en liaison avec les Chicoriades. Le samedi 4 juillet, retour Orchies-Tournai.